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青年报见习记者 蔡创

本报讯 近日，第二届“顾村杯·
全民健身，诗意生活”全国诗歌大赛
颁奖典礼在宝山举行。大赛旨在弘
扬优秀传统体育文化，激发体育诗歌
创作热情，发动更多的人喜欢运动、
热爱诗歌，展现体育多元社会价值和
功能。

据悉，首届全国诗歌大赛于
2016年12月在上海成功举办，共有
22万余人参与网络活动。本届大赛
规模再度升级，自8月8日大赛启动
以来，3个多月时间里有近53万人参
与赛事，其中近27万余人参与网络
投票。最终，作者辰水的组诗《平
衡》从2000余件参赛作品中脱颖而
出，获得一等奖。

全民健身诗歌大赛评选出炉

青年报见习记者 蔡创

本报讯 踢了大半场好球的国足
还是在最后十分钟遭遇了崩盘，尽管
于大宝点球扳回一分，但还是无法阻
挡国足1：2不敌日本，未能打破19
年来不胜日本的魔咒。本场失利之
后，国足前两轮取得1平1负战绩，
也彻底无缘本次东亚杯的冠军。

上一轮绝平韩国之后让国足士
气大振，国足也希望借此打破逢日不
胜的魔咒，里皮此役依旧派上了5名
U23球员，在大部分时间内国足的表
现还是可圈可点，尤其是下半场比赛
国足一度占据上风，并创造多次有威
胁的射门机会，但是日本队把握机会
能力更强，80分钟之后国足城门在短
时间内连续两次被洞穿，最终于大宝
点球破门也无力回天。

对于这场失利，里皮是心有不甘
的，毕竟从绝对机会来看，国足还是
要多于日本，“于大宝有一个非常好
的面对门将射门的机会，如果这个球
打进去了，也许比赛就是另外一个结
果。之后韦世豪也有机会，很遗憾这
两个机会没有把握住。从足球技战
术打法来说，日本队在控球方面优于
中国队，但是这场双方的表现水平是
均衡的，我认为中国队是不应当输掉

比赛的。”
之所以场面占优却输掉了比赛，

除了在把握机会能力上有所欠缺之
外，后防不稳则是另一个关键因素，
上一场对阵韩国，国足同样是在短时
间内被对手连续打进两球。在于大
宝看来，出现这样状况的原因主要在
于体能，“我们还是有些疲劳。大家
也看到了，下半场到了后半程的时
候，有些球员已经跑不动了，有抽筋
的。可能，我们的联赛结束得比较
早，所以大家对状态的调整还需要
一段时间。”不过在主教练里皮看
来，失球是各方面的原因，疲劳只是
一方面原因。

这两场比赛，里皮在后防线上
都起用了年轻中卫的组合，从比赛
来看年轻的后防线有些亮点，但更多
暴露出来的是经验的缺失与青涩，刘
奕鸣、高准翼的组合还需要磨合。连
续的丢掉两球，也反映了队员在心态
方面的不足，这些都是未来需要调整
和成长的地方。

输掉这场比赛后，前两轮仅取得
1平1负的国足已无缘冠军的争夺，
不过于大宝表示仍将力拼朝鲜队。

“这场比赛虽然输了，但下一场我们
肯定会全力以赴拿下对手，争取一个
好一点的名次。”

黑色十分钟！
国足不敌日本无缘争冠

青年报记者 张逸麟

本报讯 博阿斯华丽转身，投身
于达喀尔拉力赛，而他留下的这支球
队，迎来了又一位葡萄牙教练。既是
同胞，又曾经担任过博阿斯的助手，
佩雷拉的接任会是对博阿斯足球理
念的一种延续吗？

昨天上港集团足球俱乐部新任
董事长张敏携佩雷拉一同亮相，俱乐
部与佩雷拉签约两年，而从佩雷拉的
表态来看，与其说是对博阿斯的一种
延续，不如说是一种“修正”。对于新
赛季的目标，佩雷拉毫不掩饰地表示
要让球队在上赛季的基础上再进一
步，而这一步不止是战绩，也包括球
队不足的地方。

控球
论名气，佩雷拉无法与博阿斯相

提并论，也没有五大联赛的执教经
历，但如果论成绩的话，佩雷拉并不
逊于博阿斯，从博阿斯手中接过波尔
图教鞭后，佩雷拉率队继续蝉联了两
个赛季的葡超冠军，两次率队出战欧
冠，其中一次打进了16强。在希腊
联赛，佩雷拉也率队夺取过联赛杯赛
双冠。同时佩雷拉执教足迹也非常
丰富，当然也有在西亚、土耳其不太
成功的经历。

控球，是佩雷拉的战术核心。在
昨天的发布会上，谈起对上港队的了
解以及自己的战术理念，佩雷拉一个
问题足足说了4分钟，他表示自己对
这支球队有过分析，上赛季球队的表
现不错，“而现在来看，球队需要再进
一步，这指的是战术层面再进一步。”
佩雷拉说，“我希望我的球队是一支
具有控球能力的球队，我们想在进攻
方面打出活力。”

从以往执教经历看，佩雷拉对于
调教进攻很有心得，在长传转移打宽
度，以及局部区域打配合方面都有着
不错的造诣。并且在定位球进攻得
分方面，也常有收获，而上赛季上港
有时候会陷入战术困境，而且角球威
胁并不大，相信佩雷拉在这些方面会
让球队得到提升。

同时佩雷拉以往执教的球队防
守表现并不太好，但来到上港后，他
希望球队攻守更加平衡，“我希望球

队在攻防转换上有些改变，比如丢球
一瞬间告诉球员怎么做，怎么在丢球
时进行高强度逼抢。”

团队
执教波尔图期间，佩雷拉与胡尔

克曾有过3个赛季的合作，其中最后
一个赛季他是主帅，而在那个赛季
中，胡尔克出场39次，打进21球，助
攻14次，可以说，佩雷拉对于胡尔克
的使用，甚至比博阿斯更好。

执教上港，如何使用胡尔克是关
键一环，佩雷拉表示自己很了解胡尔
克的个性，也知道他的能力。同时佩
雷拉也认为，球队更需要作为一个整
体去战斗，“胡尔克对球队的帮助很
大，但在我看来，所谓的核心球员应
该是整个球队，”佩雷拉说，“我希望
能够在我的帮助下，让胡尔克和其他
球员成为具有整体战斗力的强队，我
希望我们作为一个整体会很强大。”

波尔图主帅有一个老传统，执教
时佩雷拉每场比赛在手臂上都戴着
队长袖标，目的是把激情和勇气传递
给场上的球员，他也希望上港展现出
这种团队感和凝聚力。

沟通
博阿斯个性冷傲，而佩雷拉第一

次亮相就给人一种亲和感。整个发
布会，佩雷拉以一句沪语“侬好”开
头，以国语“谢谢”结尾，包括与年迈
的摄影记者寒暄，他显示出要尽快
接上上海地气的渴望。同时佩雷拉
加盟上港与博阿斯也没有太大关
系，佩雷拉直言自己还没有与博阿斯
聊过关于上港的话题，也许未来会去
请教。

其实佩雷拉同样是一位性格教
练，也有大嘴开炮的时候，不过这次
执教上港，佩雷拉应该会比博阿斯收
敛得多。上赛季上港遭遇的舆论环
境很不利，其中重要原因就是博阿
斯，而昨天一同出席发布会的上港俱
乐部董事长张敏就表示，“俱乐部希
望佩雷拉能够始终把俱乐部的利益
置于首位，严格管理球队，希望佩雷
拉先生快速融入中国和中国足球环
境，在带来先进技战术打法的同时，
能够率领全队以良好精神面貌取得
更大胜利。”

青年报记者 张逸麟

本报讯 2017年上海城市业余联
赛健美操组街舞 总 决 赛 暨 W.A.Y.
（WHERE ARE YOU）校园街舞大赛日前
在松江大学城开元地中海广场举
行。全市40所高校街舞社团中限时
报名100名学生舞者参与此次赛事。

此次赛事为FREESTYLE 2对2组
队挑战赛，赛事不分舞种，由DJ随机
给出音乐，选手以即兴SOLO方式展
示自己技术。裁判通过100名选手

海选成绩，32名选手脱颖而出，经过
抽签，随机2人组队，逐对Battle。

在上海市健美操协会街舞委员
会的带领下，W.A.Y.校园街舞大赛作
为全市高校学生舞者的传统校园街
舞赛事，每年举办 ROUTINES（团体
齐舞）、BATTLE（个人对战）各一
次，今年已经是第六届了。也伴随
很多学生舞者整个大学时光。也希
望越来越多的在校学生爱上街舞，
越来越多的学生舞者参与到 W.A.Y.
赛事中来。

百名高校生角逐城市街舞总决赛

佩雷拉出任上港主帅签约两年
■天下体育


